

Registra EE.UU. más de 66 mil muertes por la Covid-19



Washington, 3 may (RHC) Estados Unidos supera este domingo la cifra de 66 mil fallecidos a causa de la enfermedad Covid-19, provocado por el coronavirus SARS-Cov-2, mientras varios estados del país relajan las medidas adoptadas para enfrentar la pandemia.

De acuerdo con el conteo del diario The New York Times, más de un millón 140 mil personas se han contagiado con el virus en este país, y al menos 66 mil 490 perdieron la vida a raíz de esta pandemia, lo cual confirma al territorio norteamericano como el más golpeado a nivel mundial.

El rotativo indicó que más de mil muertes adicionales se sumaron cada día al recuento total desde el pasado 2 de abril, y en algunas jornadas la cifra de decesos ha sido superior a los dos mil.

Hay señales de que la emergencia sanitaria que ha paralizado al país en los últimos dos meses comienza a ceder, pues 15 territorios registran disminuciones en el número de casos, entre ellos Nueva York -el estado más afectado por el coronavirus-, Nueva Jersey, Massachusetts, Connecticut y Ohio.

En otra veintena de lugares, según los datos del Times, la cantidad de nuevos contagiados se mantiene estable, aunque el periódico sostuvo que la falta de pruebas generalizadas de diagnóstico puede significar que hay casos que no se están contando.

Sin embargo, otros 18 territorios, entre ellos Illinois, Texas, Maryland, Minnesota, Virginia, Carolina del Norte e Indiana, reportan incrementos recientes en el número diario de nuevos infectados.

A pesar de que las condiciones todavía son complejas, y de que no se alcanzan los niveles de pruebas y de rastreos de contactos que se consideran necesarios para reabrir el país de forma segura, en varios sitios se levantaron ya las órdenes de permanecer en casa y muchos más lugares relajan las medidas de distanciamiento social.

El presidente, Donald Trump, quien ha sido frecuentemente criticado por lo que diversas fuentes consideran un manejo ineficiente de la pandemia, aun cuando su administración presume de lo contrario, permitió que expiraran el 30 de abril las guías de distanciamiento aprobadas por a nivel federal. De hecho, el mandatario republicano, quien buscará su reelección en noviembre próximo, parece decidido a tratar de regresar a la normalidad cuanto antes, y estará esta noche en un evento de la cadena de televisión Fox News titulado 'Regresando al trabajo'.

El mandatario tiene previsto el martes realizar una visita a una planta de la empresa Honeywell en Arizona, su primera salida fuera de esta capital en más de un mes, y la Casa Blanca alienta a los estadounidenses a volver al trabajo, y a los estados a buscar formas de levantar las restricciones.

Los expertos están de acuerdo en que una realización mucho más generalizada de pruebas es crucial para la reapertura segura del país, pero la Casa Blanca ha optado por dejar que los estados asuman la responsabilidad en ese sentido, advirtió al respecto un artículo de opinión de la cadena CNN. (Fuente: Prensa Latina)

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221592-registra-eeuu-mas-de-66-mil-muertes-por-la-covid-](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221592-registra-eeuu-mas-de-66-mil-muertes-por-la-covid-19)

[19](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221592-registra-eeuu-mas-de-66-mil-muertes-por-la-covid-19)



Radio Habana Cuba